

suite de la page n° 7 Les rêves étranges de NOTIN

NOTIN arrive devant le seuil de la mairie, où il rencontre Monsieur le maire, qui s'exclame "Ah cher NOTIN, je suis heureux de te rencontrer, mais hélas il faut que je retourne à mon domicile. J'ai besoin de mon écharpe tricolore et elle ne se trouve plus à sa place habituelle à la Mairie.

C'est très ennuyeux je vais être en retard à la cérémonie ; j'espère que cette écharpe est chez moi".

"Mais NOTIN ! cette écharpe tricolore que tu tiens dans les mains, à qui est-elle ?"

NOTIN essaie d'expliquer ce qui lui arrive, mais visiblement Monsieur le maire ne le croit pas.

Avec le sourire il rassure NOTIN, "Ce n'est rien NOTIN, je pense qu'un peu de repos te ferait du bien.

Mais il est vrai que tu es très farceur, je pense que tu as voulu me faire une plaisanterie !!"

*NOTIN est confus, il présente ses excuses...
Mais qu'en pense Monsieur le maire ?*

La rédaction de Chantecler rend hommage à l'auteur de cette historiette pour son imagination créative, ainsi qu'aux acteurs mis en scène pour leur sympathique participation.

L'ÉCHARPE RETROUVÉE

Petite fiction plaisante
tirée du NOTIN n°1
de juillet 2009

CH (d'après R.D. Syriex)

*"Je ne suis pas content, mais alors pas content du tout, NOTIN dont j'avais fait l'éloge lors du précédent numéro a eu un comportement inadmissible...comme vous pouvez le constater dans cette histoire. Certes, vous allez me rétorquer qu'il n'est pas le seul!
Et que NOTIN est NOTIN... et qu'il a un peu perdu le sens des réalités. C'est vrai.
Je parlais de NOTIN.....
Et NOTIN, foncièrement gentil, lui.... m'a redonné mon écharpe.
NOTIN, c'est un peu notre jeunesse...en recherche d'elle même, parfois critique envers les institutions (et leurs représentants) mais en même temps volontaire pour changer le monde.
Je vous souhaite une agréable lecture de ce nouveau magazine auxonnais."*

Raoul Langlois
Maire d'Auxonne

